



Absender:

Bayerisches Staatsministerium für
Wohnen, Bau und Verkehr
Herrn Staatsminister Dr. Hans Reichhart, MdL
Franz-Josef-Strauß-Ring 4
80539 München
poststelle@stmb.bayern.de

S-Bahnhaltestelle Berduxstrasse sofort realisieren

München, _____

Sehr geehrter Herr Staatsminister Dr. Reichhart,

die 6200 Neubürger des Neubaugebietes Paul-Gerhardt-Allee in München sowie Tausende von Nachbarn, benötigen dringend eine effiziente und wirksame Entlastung für die bestehenden Verkehrsprobleme im Münchner Westen.

Daher bitten wir Sie, sich dringend für die notwendige Realisierung der S-Bahnhaltestelle Berduxstrasse einzusetzen.

Wir fordern eine unverzügliche Durchführung einer Machbarkeitsstudie und daran anschließend den sofortigen Bau der dringend benötigten S-Bahnhaltestelle Berduxstrasse.

Mit freundlichen Grüßen
